

## Veranstaltungen

14. April, 17.30 h	Schülerkonzert der Geigenklasse von A. Zinsstag	Saal
18. Mai, 19.30 h	Schülerkonzert der Klavierklasse von C. Makhdoomi	Saal
1. Juni, 18.15 h	Schülerkonzert der Klavierklasse von B. Mondry	Sonnhalde Gempfen
6. Juni, 19.00 h	gemeinsames Schülerkonzert von M. Baldinger (Schlagzeug) und A. Hilbe (Saxofon/Band)	Saal
17. Juni, 19.00 h	Musik im Park Es spielen u.a. die Ensembles I Tutti, Pop Planet, Fiedelkreis, Akkordeonorchester, les flûtes, Die singenden Drei, Posaunenchor	JMS
18. Juni, 15.00 h	Schülerkonzert der Celloklasse von L. Greiner	Saal
18. Juni, 16.00 h	Tanz (U. Brechbühl)	Forum Würth
19. Juni, 16.00 h	Tanz	Forum Würth
21. Juni, 18.00 h	Schülerkonzert der Geigenklasse von M. Briner	Saal
22. Juni, 18.30 h	Schülerkonzert der Celloklasse von C. Hahn	Saal
25. Juni, 18.00 h	Schülerkonzert der Klarinettenklasse von Raouf Mamedov	Saal

Jugendmusikschule  
Quidumweg 25  
4143 Dornach

Telefon 061 701 72 02  
E-Mail: [jms.dornach@intergga.ch](mailto:jms.dornach@intergga.ch)  
Internet [www.dornach.ch](http://www.dornach.ch)



*JugendMusikSchule*  
Dornach

## Semesterbrief



Mitglieder des Kinderchors beim Auftritt am Schulfest

Foto: © Cornelia Hahn

## Frühlingsgedicht

Frühling lässt sein blaues Band  
Wieder flattern durch die Lüfte  
Süsse, wohlbekannte Düfte  
Streifen ahnungsvoll das Land.

Veilchen träumen schon,  
wollen bald kommen  
Horch, von fern ein leiser Harfenton.

Frühling, ja du bist's!  
Dich hab ich vernommen!

(Eduard Mörike 1804-1875)

Dornach, 7. April 2011

Liebe Eltern

Musik ist ein toller Freund, der einen bei Traurigkeit tröstet und in Glücksmomenten dafür sorgt, dass die gute Laune noch lange anhält. Dies ist für viele der entscheidende Grund, ein Instrument zu erlernen und sich so den vielschichtigen Herausforderungen zu stellen, welche dieser Weg mit sich bringt.

Leider müssen wir heute feststellen, dass viele Kinder weit weg von musikalischer Bildung aufwachsen. Darum haben schweizerische Musikverbände eine Initiative lanciert. Das Wichtigste in Kürze:

Die Initiative «jugend+musik» will, dass Bund und Kantone die musikalische Bildung - insbesondere für Kinder und Jugendliche - verbessern. Die Hauptanliegen sind:

- dass Kinder und Jugendliche im obligatorischen Schulunterricht einen Musikunterricht erhalten, welcher der Qualität des Unterrichts in andern Fächern entspricht
- dass Kinder und Jugendliche Unterstützung erfahren, wenn sie sich an Musikschulen ausbilden lassen
- dass Kinder und Jugendliche mit besonderen musikalischen Begabungen gefördert werden

Im nächsten Jahr werden wir über diese Initiative abstimmen. Aus Sicht der Musikschule ist ein JA zwingend. Ich hoffe sehr, dass auch Sie diese Meinung teilen und die Initiative unterstützen.

Mit musikalischem Frühlingsgruss  
Jakob Kolb (Leiter JMS)

### Jubiläen

25 Jahre	Cornelia Hahn (Cello) Sulamith Jenny (Blockflöte)
20 Jahre	Eryk Kulpowicz (Keyboard)
15 Jahre	Roger Gisler (Akkordeon)

### Ausgehtipp

Mauricio Kagels 2-Mann-Orchester im Museum Tinguely. (bis 15.5.11)

### CD-Tipp

Oliver Tabeling (Piano) & Andy Scherrer (Tenorsax)

Welcome to Hippocampus Valley

Einer der genialsten Jazzsaxofonisten zusammen mit einem hervorragenden Pianisten.